

El Eco de Cartagena.

AÑO XXVII

DIARIO DE LA NOCHE

NÚM. 7968

PRECIOS DE SUSCRICION.

CONDICIONES

Cartagena.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—Provincias, tres meses, 7'50 id.—Extranjero, tres meses, 11'25 id.—La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 15 de cada mes. Números sueltos 15 céntimos

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, se reserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—Administrador. D. Emilio Garrido López.

LAS SUSCRICIONES Y ANUNCIOS SE RECIBEN EXCLUSIVAMENTE EN LA REDACCION Y ADMINISTRACION, MEDIERAS 4.

Sábado 2 de Junio de 1888

SUBASTA.

En cumplimiento de disposición testamentaria de D. Enrique Hidalgo de Cisneros, se venden en pública subasta con sujeción á las condiciones de que se dará conocimiento en la Notaría de D. Facundo Tarín, las fincas que á continuación se expresan:

Casa número 10 de la plaza de la Merced.

Id. en la calle de la Placeta frente á la antigua Ermita (Barrio de Sta. Lucía.)

La subasta tendrá lugar á las doce de la mañana del día 6 de Junio próximo en el despacho del notario antes citado, donde estarán de manifiesto los títulos de propiedad de las fincas, siendo condición indispensable para tomar parte en la subasta, el depositar en dicha notaría el 2 por 100 del valor de la finca según tasación.

En los Diamantes Americanos, Cuatro Santos, 34, se venden fosforeras prestidigitadoras.

En el citado establecimiento han recibido un gran surtido en cadenas de novedad para señora y caballero, igualmente en alfileres para corbata, pulseras, etc.

ECOS DE MADRID.

1.º Junio 1888.

El mes de los contrastes puede llamarse el que hoy termina en la esfera del tiempo su misión agri-dulce.

Fiestas grandiosas en Barcelona, donde se han reunido las eminencias de todas clases para festejar uno de los más nobles y atrevidos propósitos y entre tanto en el resto de España inundaciones, diluvios, temporales, casas hundidas, campos asolados. Ha dejado el mes de Mayo muy por bajo á los pintores más efectistas! Y como buen español, ha dado todo menos flores que es lo que debía dar.

Por fortuna hoy, fiesta del Córpus y último día del mes loco, el tiempo se ha vestido de gala y nos ofrece un día espléndido. El calor que se siente nos hace recordar aquellas épocas en que tal día como hoy, aunque helase, cosa que sucedía alguna que otra vez, la tropa se ponía de verano con aquellos pantalones blancos que sobre el verde que alfombraba el suelo para la procesión y bajo el azul y encarnado de la casaca y los vivos ofrecían un espectáculo de lo más alegre que pueden figurarse los aficionados á colorines.

Poco en fin, sin pantalones blancos se ha celebrado la gran fiesta con que la cristiandad da gracias al Altísimo por el renacimiento que todos los años brinda la Creación á las criaturas, y ha sido magnífica dentro de las escasas proporciones que suele dar Madrid á las solemnidades de esta clase.

Pero lo que constituye la fiesta mundana ha ofrecido una gran animación, lo que prueba que los habitantes de la villa y corte estaban ávidos de salir á la calle á lucir, jellás, las caras bonitas y los trajes de colores alegres, y ellos la afición á admirar lo mucho bueno que gran número de madrileños ocultan en sus casas durante la mayor parte del año para ser enseñado cuando el día del Córpus el viento levanta y cuando hay fiesta en la calle.

En Madrid hay dos poblaciones, una que

aunque no es numerosa, se deja ver á todas horas en los paseos, los teatros, los salones y donde quiera que hay ocasión de pasar el rato; y otra, la inmensa mayoría compuesta de mujeres hacendosas y de empleados que permanecen en sus jaulas y solo toman vuelo y se ponen los trapitos de cristianar cuando repican recio.

Después de la procesión el paseo por la Carrera debajo de los toldos es uno de los atractivos de la gente que solo se exhibe en estas fiestas mayores. Es aquello una masa de carne humana, de vestidos, sombreros, velos, levitas y uniformes, apenas puede darse un paso, pero las gentes tienen encuentros agradables, se cambian los más finos saludos, se defrauda un poco á la renta de correos porque los enamorados, aprovechando la confusión se dan cartitas, se estrenan trajes ó adornos, y las señoras y los caballeros se retiran á sus hogares un tanto magullados, pero asegurando que se han divertido.

Después vendrán las verbenas, otra de las fiestas madrileñas de pura raza, y por último, con los primeros calores de Junio comenzará la dispersión... y vuelta á empezar!

Aburrido sin duda de considerar que el mundo es una inmensa rueda que da vueltas sin cesar, se ahorcó ayer en su domicilio un cochero.

Como estas desdichas contagian, esta mañana se ha arrojado desde una elevada ventana á la calle una pobre mujer, que ha dejado dos niñas pequeñas en la orfandad.

Antes de ayer un guardia de orden público que quiso poner paz entre dos hombres que reñían, supo á sus expensas que uno de los dos era una fiera. Si no acuden en su auxilio le devora.

Aunque dicen que los ratas se han ido á Barcelona, por lo menos aquí han quedado los ratones. Raro es el día en que no se efectúan cambios de propiedad penables por el Código.

La Justicia tiene mucho que hacer; y como si no bastasen los hombres también las hijas de Eva la obligan á esgrimir la simbólica espada y á manejar el tradicional peso.

Ahora está siendo objeto de persecuciones una artista de zarzuela á quien se disputan dos empresarios.

Firmó la contrata que le ofreció una y tomó una cantidad á cuenta

Pero vino el otro y entonces la diva devolvió el dinero y alegó que no era válido el primer contrato, porque al firmarlo era menor de edad.

De aquí el pleito; y es muy posible que la artista, por cierto muy agraciada, tenga que presentarse ante el tribunal.

La gracia y la justicia van á juntarse como en el ministerio. ¿Quién vencerá? La justicia ó la gracia?

Por de pronto el asunto no es de los que pueden llamarse serios.

Como que ella es artista cómica!

La Exposición de Plantas y Flores reúne todas las tardes cuando el tiempo lo permite á lo más selecto de Madrid, en clase de mujeres bonitas.

Por eso decía un amigo mío;

—Esto no es una exposición de flores y plantas

—¿Pues qué es?

—Exposición de caballeros blandos de corazón.

JULIO NOMBELA.

Local y provincial.

Tenemos el sentimiento de participar á nuestros lectores, que cada día es más grave el estado de la Srta. D.ª Trinidad Hiescas, que continúa en Madrid.

Apenas venido del indicado punto su tío D. Pablo Teulón, ayer volvió otra vez á marchar en vista de las malas noticias recibidas.

También sigue en un estado lamentable, el antiguo arquitecto de esta población, nuestro respetable amigo D. Carlos Mancha.

Hacemos fervientes votos, por el restablecimiento de ambos enfermos.

Por telegrama que han recibido los señores Bosch hermanos sabemos, que el jueves 31 salió de Singapoor para Manila el vapor-correo «Reina Mercedes», y que ayer salió de Barcelona para PortSaid el vapor-correo «San Ignacio de Loyola.»

Tomándolo de un periódico de Murcia, hemos dicho á nuestros lectores que ha sido nombrado recaudador de contribuciones de esta ciudad, D. José Martínez de Velasco, cuando dicho nombramiento ha recaído en D. Mariano Espinosa, que ayer empezó á ejercer el cargo.

Nuestro paisano el inspirado poeta Sr. Biebert (q. e. p. d.) ha dejado compuestos varios dramas que al ser conocidos por el público, hubieran aumentado la justa fama de que gozaba, por sus excepcionales condiciones para la poesía dramática.

Alguna de las indicadas obras, había de ser representada en Madrid, en la temporada próxima.

Dice nuestro colega *La Paz de Murcia*: «Tenemos entendido que para dejar libre el muelle comercial de Alfonso XII, los Baños de Cartagena se situarán en el sitio en que los antiguos se situaban, á espaldas del presidio.»

Hemos procurado adquirir datos sobre esta importante cuestión y hasta ahora parece que son ciertos los informes del periódico aludido, apesar de que con ello se contraría en gran manera los intereses y comodidad del público.

Bueno fuera que cediendo cada cual un tanto de su derecho é inspirándose todos en el bien común, se establecieran los baños en el sitio donde se han instalado por espacio de tantos años, sin que hayan hecho efectivos los perjuicios que se alegan para llevar el balneario á un lugar cercano á los más sencillos rudimentos de higiene.

Según noticias fidedignas, parece que e Sr. Albareda, en vista de las poderosas raso-

Muestra sin valor

101

¡qué dulce bien mi corazón sentía!
¡qué grato aroma perfumaba mi alma!
¡qué dichoso era entonces, madre mía!

A la ciudad tornando,
el Eresma envidiaba el gozo mío,
el mismo Eresma que me vio llorando,
cuando al ir á tu templo caminando
mi llanto daba al apacible río.

Crecí en años, la suerte
de tu santuario arrebátome los ojos,
mas, aunque nunca ya volverá verte,
hoy, como ayer, basta que yaza inerte,
alumbra á guisa de tus reflejos;
que eres tú sola de mi vida el faro,
mi dulce bien y mi constante amparo.

Nunca en vano he acudido
á ti, Virgen amada;

nunca que te llamé me has desoído;
nunca de mi alma, el eco dolorido
llegó en vano á tu cénica morada.

Una noche, — jamás de mi memoria
su recuerdo se aparta, — el angel mío,
el angel de mi amor, mi bien, mi gloria,
agonizaba sobre el lecho frío,
y al lado de él lloraba conmovida